
2025.2.18 「第４回学校運営協議会」を開催しました。

本校、第４回の学校運営協議会を開催しました。

◇第４回学校運営協議会 １８：００ ～ １９：００
（１）開会のことば
（２）校長あいさつ
（３）協議

①運営状況の報告について（１２月～２月）
②学校評価の結果について
③年度末・年度初めの予定について

（４）閉会のことば
＜出席委員＞地域の住民２名、保護者３名、運営に資する活動を行う者１名

校長、教務、事務職員 計９名
事務局：教頭

◇協議内容から
①運営状況の報告について
・銚子電力やＪＲ東日本、銚子信金の金融授業などの出前授業を実施した。
・本城海上学区青少年健全育成連絡協議会では、本校６年生とボッチャでの交流及び
1000ヵ所ミニ集会を実施した。

・銚子第四保育所が学校見学に来て、１年生が読み聞かせなど行った。
・長縄８の字跳び発表会は、子どもたちが意欲的に記録に挑戦し、励まし合う姿が見
られた。

②学校評価の結果について
・保護者は、教育目標や経営方針、教育活動の工夫・改善については、令和５年度と
比較すると、若干の低下はあるが、どの項目も高く評価している。その反面、児童
に対する評価では、家庭学習や読書、基本的な生活習慣について、児童の評価より
保護者の評価が低くなり、昨年度と比べても低くなっている。

・児童は、様々な活動に対して一生懸命に取り組んでいる。高学年は、本城小学校の
顔として、下級生の手本となるように行動し、５年生以下の児童は６年生を見習う
という、よい伝統と言える校風が本城小にある。それにより、児童評価は、どの項
目も高い評価となっている。

・早寝早起きやしっかり食事をとる等、規則正しい生活を心がけ、健康に気をつけて
いくよう、学校においても、子どもたちへの指導を引き続き行うとともに、家庭で
も協力してもらうよう働きかける。

③年度末・年度初めの予定について
・年度末は、６年生を送る会や学級懇談会、修了式、卒業証書授与式を予定している。
・令和７年度の行事や学校運営協議会の予定について連絡した。

－意見交換 質問等－
・学校の様子とＰＴＡ活動について
・出前授業について
・学校評価の自由記述について
・送迎時の駐車場について
・学校評価について


